

de Champlain, pour aller s'établir au sixième rang du canton d'Alban (Lac St-Jean), où il acheta du gouvernement 200 acres de terre moyennant \$60.00. Il a maintenant 50 acres ensemencés en blé, pois et avoine, et sa récolte a la plus belle apparence.

Il est maintenant entièrement satisfait de sa position, et envisage l'avenir avec confiance. Heureux de son sort, il encourage les colons à suivre son exemple.

S'il eut émigré aux Etats-Unis, il n'aurait pas si bien réussi.

Il s'est construit un silo.

Une fromagerie y sera établie le printemps prochain.

Plusieurs autres colons y réussissent aussi très bien.

*L'industrie laitière dans l'Isle du Prince-Edouard.*—Dans cette partie du pays, l'industrie laitière fait de grands progrès, et en conséquence la fertilité du sol se trouve grandement améliorée : ce qui est une préparation à d'autres cultures nouvelles dans cette Isle où la pomme de terre était la culture la plus en vogue. L'an dernier, il n'y avait qu'une seule fromagerie et beurrerie dans toute l'île, ayant réalisé \$1,300 par la vente de ces deux produits. Cette année, pour le mois de juin seulement, les fromageries et beurreries sous le contrôle du Commissaire du gouvernement, ont fabriqué tant en beurre qu'en fromage pour une valeur de \$18,000.

*Manufactures de coton dans le Massachusetts, Etats-Unis.*—Plusieurs manufactures de coton viennent d'être fermées dans cet Etat, par leurs propriétaires, pour une période variant de quinze jours à deux mois. Cinq mille cinq cents ouvriers se trouvent sans ouvrage à une époque de l'année où l'ouvrage était le plus pressé. Il en est ainsi dans plusieurs autres Etats, et pour cette raison les affaires commerciales laissent grandement à désirer. Dans l'Ouest des Etats-Unis 300 banques ont fait faillite depuis le mois de mai, et des milliers de personnes sans ouvrage quittent le pays.

— Nous avons reçu du Département de l'instruction publique, un paquet de petits cartons illustrés donnant les principaux épisodes de l'histoire du Canada. Au recto il y a une vignette et au verso on trouve le texte succinct expliquant la vignette. Ces tablettes sont infiniment précieuses pour l'étude de l'histoire du pays, et on devrait pouvoir adopter le même système pour une foule d'autres objets historiques et scientifiques. L'image vient admirablement

au secours de la mémoire, surtout chez les enfants, et fixe pour longtemps un fait qui, autrement, s'oublie vite. Nos remerciements à qui de droit.

— La province de Québec veut tenir son rang à l'Exposition de Chicago. Elle a décidé d'envoyer, outre les bestiaux de premier choix, quarante chevaux, choisis par un expert.

L'envoi comprendra : 6 purs sangs, 3 trotteurs, 11 percherons, 1 boulonnais, 11 dydesdales, 1 shire, 8 normands.

Parmi les chevaux envoyés par la province de Québec se trouve "George Frederick," le seul vainqueur du *Derby* vivant au Canada. L'Amérique du Nord ne possède d'ailleurs que trois vainqueurs du *Derby* : *Iroquois*, *Saint Blaise*, *George Frederick* ; ce dernier est sans contredit le plus beau des trois.

Le convoi est parti de Montréal le 14 de ce mois, par le C. P. R. ; vingt-un grooms (valets d'écurie) à la livrée de la province conduisent chevaux et juments. Le catalogue des animaux paraîtra incessamment.

*Le fromage de la province de Québec.*— M. Livingstone, inspecteur de fromage pour le gouvernement fédéral, est de retour d'une tournée d'inspection au Saguenay. Il a choisi grand nombre d'échantillons de fromage pour l'exposition de Toronto et celle de Chicago. M. Livingstone ne tarit pas d'éloges sur la qualité de notre fromage, qu'il dit beaucoup supérieur à celui de la province d'Ontario.

— Les foins sont finis presque partout dans le district de Québec. Les cultivateurs disent que, de longtemps, ils n'ont fait si bonne récolte de foin, engrangé dans d'aussi bonnes conditions.

— Les rapports agricoles d'Ontario ne sont pas très favorables.

Les statistiques officielles recueillies dans toute la province donnent la moyenne suivante :

Blé et orge d'automne, rendement au-dessous de la moyenne ; blé du printemps, avoine et pois, beaucoup au-dessous de la moyenne. Le foin est au-dessus de la moyenne ; les racines donneront une bonne moyenne. Les fruits ont complètement manqué.

— La rentrée des élèves au Collège de Sainte-Anne, aura lieu le 5 septembre prochain, au lieu du 31 août tel qu'annoncé dans "l'annuaire" de ce collège.